



和泊町立和泊中学校 TEL 0997-92-0030  
 学校だより 6月号 FAX 0997-92-1141  
 令和3年 6月21日 HP 和泊中学校で検索

## 「夢」を持って頑張ろう！

校長 山端 達雄

新型コロナウイルスの影響で開催が心配されていた地区総体が、6月8日(火)から行われ本校から8つの部活動が参加しました。どの部活動も日頃の練習の成果を発揮し、一生懸命にプレーしてくれました。県大会出場を決めた部活動、個人の皆さんおめでとう！今大会での課題を克服して県大会でも頑張ってください。また、惜しくも県大会出場を逃した皆さんも悔いのないプレーができたことと思います。新たな目標を定め、学習や部活動に取り組んでもらいたいと思います。

さて、6月4日(金)に高校説明会を開催しました。来校された7校の高校の先生方と校長室でお話しましたが、7校全ての先生方が「目標(夢)を持っている生徒は、高校生活が充実しています。困難なことがあっても負けずに頑張っています。目的・目標を持って高校に入学してもらいたいです。」と目標を持つことの大切さを話してくださいました。

目標(夢)を持って日々生活することは、中学校においてもとても大切なことです。生徒一人一人に夢(目標)を持って努力してもらいたいと、6月1日(火)に行った全校朝会では、アメリカメジャーリーグで二刀流として大活躍している大谷翔平選手が、高校1年生の時に立てた目標達成表を例にして、自分の夢(目標)を持つこと、そして、その夢を達成するために必要な要素を定め努力してもらいたいことを話しました。大谷選手の例などを参考にしながら、生徒全員が「夢」を持ち生き生きと充実した生活を送ってもらいたいと思います。

裏面に、大谷選手の目標達成表と未記入の目標達成表を印刷しました。ご家庭でもお子様と夢や目標について話し合う機会にしてくださいませとありがとうございます。

## ハンセン病を正しく理解する週間(6/20~6/26)



### 【生徒の感想】

- ハンセン病にかかった人はひどい差別などをされ人として見てもらえなくなるとありました。私にはとてもたえられないことです。しかも、差別をされるのは自分だけじゃなく親などにも及ぶそうです。ハンセン病についての絵本や動画を見たことで、差別は絶対にいけないことだと改めて感じ、もっと深く考えたいと思いました。(1年)
- ハンセン病が完治しても家族に会えなかったり、ふるさとに帰れなかったりするのはとても辛いと思った。コロナ差別も今問題になっているので、もっと相手の身になって考えていきたい。(2年)
- ハンセン病によりたくさんに人が長い間苦しい思いをしてきたと思う。今の私たちには分からないことだらけだが授業を通して知ることができた。今はコロナが流行っていて感染した人や家族がコロナによる差別や偏見を受けたりして苦しんでいる。今自分たちができることをしていきたい。(2年)

6月20日(日)から一週間は「ハンセン病を正しく理解する週間」です。本校では、6月11日(金)に、ハンセン病に関する絵本の朗読と、ドキュメンタリーの映像を視聴しました。生徒たちは、ハンセン病に対する差別について深く考えていました。

国の隔離政策などにより、ハンセン病は怖い病気であるという誤った考えが植え付けられ、そのことが様々な偏見・差別や人権侵害を引き起こしました。ハンセン病であった方々やそのご家族は今もなお残る強い偏見に苦しんでいます。(鹿児島県HPより抜粋)

## 身近なところをきれいに！長浜清掃・地域清掃



6月9日(水)に長浜清掃を、10日(木)に学校周辺の清掃を行いました。多くのゴミを集めるなど全員が一生懸命取り組んでいました。

## 命を守る 救命救急



6月15日(火)3年生を対象に心肺蘇生についての講習を行いました。正しくAEDを使うことで、命をつなぐことができます。どこにAEDが設置されているか、確認しておきましょう。

【本校は職員室入り口にAEDを設置しています。】

## 夏到来！ プール掃除



6月12日(土)、学年ごとにプール掃除を行いました。壁を磨いたり、砂などを流したりしました。消防団の方も消防車を出動させて協力してくださいました。水泳の授業が楽しみです。

## 進路を考える 高校説明会



6月4日(金)、あかね文化ホールにて私立高校7校を招いて高校説明会を行いました。説明を熱心に聴いていた3年生。一人一人がこれからの進路選択に活かしていくことと思います。

## リモート生徒総会



5月26日(水)、リモートによる生徒総会を行いました。各専門部ごとの年間の活動計画が承認されました。また、役員は事前に寄せられた質問に丁寧に答えていました。

## むんがたいさんの読み聞かせ



6月3日(木)、読み聞かせグループ「むんがたい」さんから6人の方が来られて、各クラスで読み聞かせをされました。生徒たちはわくわくした表情で聞いていました。

## 地区総体での栄光

大島地区中学校総合体育大会が2年ぶりに開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止の対策として、北大島と南三島に分かれての分散開催となりましたが多くの入賞がありました。7月に行われる県総体での活躍が今から楽しみです。

### 【女子ソフトテニス】

団体：優勝準優勝(県大会出場)  
 個人：福島・川内ペア 優勝(県大会出場)  
 三島・三島ペア 3位(県大会出場)  
 大坪・泉ペア 3位(県大会出場)

### 【男子ソフトテニス】

個人：森田・和田ペア 準優勝(県大会出場)

【卓球】個人：巨星羅 ベスト8(県大会出場)

【サッカー】 準優勝(県大会出場)

【女子バレー】 3位(県大会出場)

【男子バレー】 準優勝(県大会出場)

### 【陸上】

3年女子100m 本部しおり 2位(県大会出場)

共通男子400m 松瀬佑次朗 2位(県大会出場)

1年男子1500m 前田 悠伍 2位(県大会出場)

3年男子1500m 久富 南空 2位(県大会出場)

共通女子4×100m 3位(県大会出場)

(川上楓恋・本部しおり・伊地知ユニス・瀬川夏央)

女子砲丸投げ 伊地知ユニス 1位(県大会出場)

県総体は、7月24日(土)~30日(金)に行われます。結果は安心メールでお知らせします。

## 字生徒会・集団下校



5月26日(水)、字生徒会と字ごとの集団下校を行いました。小雨の降る中、徒歩や自転車での集団下校となりました。

### 【7月行事】

日曜	主な行事
2 金	授業参観・学年学級PTA 学校保健委員会
6 火	学年朝会
10 土	土曜授業日・和の中郷中
14 水	ドコモケイタイ教室⑥
16 金	合唱コンクール
19 月	職業講話(マナー講座)
20 木	1学期終業式
29 木	子ども議会
30 金	沖高体験入学会

### 【お願い】

- ※ 授業参観は廊下からの参観をお願いします。
- ※ 合唱コンクールの保護者参観はご遠慮下さい。